

Marcelino Medina entame demain un périple de travail en Afrique



La Havane, 3 sept. (RHC).- Marcelino Medina, premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères, entame ce mercredi un périple de travail dans le continent africain qui le conduira en Afrique du Sud, au Zimbabwe, en Tanzanie et au Rwanda.

Marcelino Medina présidera la délégation cubaine aux dialogues avec les ministères des Affaires étrangères de chacun des pays visités.

Son programme prévoit également des entretiens avec des autorités et des personnalités des pays respectifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200876-marcelino-medina-entame-demain-un-periple-de-travail-en-afrique>



Radio Habana Cuba